



# Tu voz, tu gente

## Combatiendo las desigualdades



Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad

[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Septiembre 2014. Número 2.518 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

### **EL ESCUDO HUMANO EN GAZA MANU PINEDA EN SEVILLA**

**PALESTINA VENCERÁ!**  
Andalucía con Palestina  
أندلسيا مع فلسطين

**Conferencia en Sevilla**  
**MANU PINEDA**  
coordinador de Unadikum

Lunes 15 de Septiembre a las 19:30  
Teatro Duque C.C.O.O. Sevilla

El próximo lunes 15 de septiembre a las 19,30 h en los locales del Teatro Duque de CCOO, en la calle Trajano, 1, el cooperante andaluz **Manu Pineda**, activista pro derechos humanos y Coordinador de la Asociación Unadikum, va a pronunciar una conferencia y se someterá a las preguntas y opiniones al término de la misma.

Pineda lleva mucho tiempo comprometido con la causa del pueblo palestino y estaba en Gaza cuando se desataron los monstruos del sionismo israelí y comenzó la operación genocida contra las personas inocentes –la mayoría de las víctimas son civiles y muchos de ellos niños y niñas- en la que el objetivo del gobierno israelí no es otro que la destrucción total e impune de Palestina.

A raíz de su regreso, Manu Pineda está explicando por todo el estado la verdad que los medios de comunicación occidentales no están contando de lo que sucede en Gaza.

Por eso, y porque Sevilla y las y los sevillanos han demostrado que, a pesar de haber sido llamados a concentraciones contra el genocidio en pleno mes de agosto, éstas han ido a más, nuestra provincia tendrá el honor de contar con la presencia de este incansable luchador por los derechos humanos y poder escuchar de sus propios labios la verdadera versión de lo que aquí nos maquillan o censuran.

Pineda condujo ambulancias y las acompañó durante sus recorridos de evacuación de heridos comunicando al ejército israelí constantemente su posición, para actuar como escudo humano que protegiese a los heridos. Solo alguien que ha estado allí presenciando el horror nos puede trasladar lo que ha visto y sus conclusiones, en base al conocimiento y a la experiencia que tiene de su activismo en la zona.

No debemos faltar a esta cita con la conciencia internacional y con la causa del pueblo palestino.

